

COURRIER SOCIALISTE EUROPEEN

SERVICE DE PRESSE du Bureau de liaison des partis socialistes de la Communauté Européenne
et du Groupe Socialiste du Parlement Européen

- Luxembourg 19, rue Beaumont.
- Tél. 21921 - Telex: Parleurolux 494

REPRODUCTION AUTORISEE

SEC N° 9/1967

Communiqué de presse

IVe Rencontre des femmes socialistes
de la Communauté européenne

Le lundi 19 juin 1967, aura lieu à la Maison de l'Europe à Strasbourg la IVe rencontre des femmes socialistes, à laquelle participeront 200 femmes venant des six pays de la Communauté européenne.

Pour la première fois, une délégation d'un pays membre de l'A.E.L.E. prendra part à une rencontre des femmes socialistes. Les membres dirigeants Anna Rudling et Astrid Berggren représenteront, en effet, l'organisation des femmes socialistes de Suède (Sveriges socialdemokratiska kvinnoförbund).

Au cours d'une réunion commune qui se tiendra dans la salle plénière du Parlement européen, les 200 femmes socialistes, après avoir entendu un exposé du député néerlandais J.A.W. Burger, membre du Parlement européen, discuteront de la situation de l'intégration européenne et des perspectives d'avenir. Elles examineront et adopteront ensuite une résolution sur l'harmonisation des régimes matrimoniaux.

- Paraît au moins une fois par mois -

Abonnements: 1 an: 250 frs lux., 6 mois: 150 frs lux.. Banque: Crédit Industriel d'Alsace et de Lorraine, Luxembourg. Compte N° 02/402507 du Courrier Socialiste Européen. - Les articles qui paraissent dans ce bulletin n'expriment pas nécessairement l'opinion des éditeurs.

Cette réunion sera placée sous la présidence du député Astrid Lulling, Luxembourg, présidente de la commission des femmes du Bureau de liaison des partis socialistes de la Communauté européenne. Le député français Francis Vals, président du groupe socialiste du Parlement européen, et le Belge Lucien Radoux, président du Bureau de liaison des partis socialistes de la Communauté européenne, souhaiteront la bienvenue aux femmes socialistes réunies à Strasbourg.

La presse est cordialement invitée à prendre part, le 19 juin 1967 à 17 h., dans la salle B 401 de la Maison de l'Europe, à un échange de vues avec Astrid Lulling et d'autres membres de la commission des femmes ou des délégations participant à cette rencontre.